
受理
番号 質問者 主な質問項目

１．学校でのいじめ相談・早期発見の取り組みについて

　　　ＳＮＳ・アプリを活用しての取り組みについて。

２．フレイル予防の取り組みについて

　　　加齢に伴う虚弱化（フレイル）を遅らせ、｢健康寿命｣の延伸につなげる取り組み

　　　について。

３．｢ごみ出し支援｣の取り組みについて

　　　高齢者のゴミ出しを支援する取り組みについて。

１．加茂産廃問題に関する町長発言の疑義について

２．人事管理及び行政事務執行に関し、町長の認識について

３．地域福祉の現状と課題についての町長の認識について

４．自伐林業と森林経営管理法施行後の問題点について(森林法と絡めて)

５．過去の質問の答弁についての追跡質問について

　　①　広井勇博士の顕彰事業の進捗状況。

　　②　明治の客車ロ４８１号の移送、展示計画の進捗状況。

　　③　その他関連事項。

１．町営住宅について

　　①　町営住宅の状況。

　　②　使用料、敷金の減免について。

　　③　修繕費、住宅点検について。

　　④　障害者の住宅。

２．会計年度職員制度

　　①　進捗状況。

　　②　保育士の正規雇用。

　　③　臨時保育士の処遇改善。

３．社協の問題について

　　①　介護事業はどうなる。

　　②　町の委託、補助金のあり方。

４．その他

　　①　職員の適正配置について。

１．新たな管理型産廃最終処分場について

　　①　県が設置した選定委員会による最終候補地の選定経過等について。

　　②　３月以降の県の説明を踏まえ、産廃施設のリスクについて県に問い合わせた

　　　　　事項等の有無について。

　　③　これまでの説明を踏まえ、町として独自に専門家を招いた学習会などの計画

　　　　について。

　　④　第５次佐川町総合計画との関連等について。

　　⑤　今後の町としての対応等について。

       　５.３０付での県の決定について。

２．新図書館建設について

　　①　合築について。

　　②　今後の具体的な建設計画等について。

３．町営住宅入居条件について

　　①　入居条件の改善等について。

坂本玲子3

4 橋元陽一

質問者及び主な質問項目

令和元年６月佐川町議会定例会一般質問

1 松浦隆起

2 西森勝仁



１．認知症対策について

　　①　認知症対策の現状と対策。

　　②　認知症対策の関係機関と地域がリンクした仕組みをつくるべき。

　　③　成年後見人制度の状況について

２．農業後継者対策について

　　①　新規就農の状況。

　　②　国の就農支援事業予算が1割減額されている影響はないか。

　　③　新規就農者のフォロ－はできているか。

　　④　テスト就農制度を考えてみてはどうか。

１．農業法人について

　　　経営者不足や、休耕地対策について。

２．道の駅について

　　　町ではこの事業を今年度内に中身について検討している様だが、その内容について。

３．社会福祉協議会について

　　　社会福祉協議会の職員が多く退職した様だが、この内容を具体的に説明と、今後の

　　　協議会の有り様について。

１．加茂地区産業廃棄物最終処分場について

　　　加茂地区を最終処分場の候補地の、3月定例会以降の状況について。

２．国民健康保険税の今後の見通しについて

　　　国民健康保険については、一昨年度県内の統合が図られ、佐川町の保険税

　　　については、統合による影響が少ないと聞いていた。今後の国保税の見通しに

　　　ついて。

３．自伐型林業の現状について

　　　自伐型林業の推進を図るため、地域おこし協力隊による取り組みが進み、隊員の

　　　定住者も増えつつある。自伐型林業の経営内容について。

１．学校教育の機能的あり方

　　　学校、教育委員会、教育研究所、集会所(※不登校等居場所、廃校等)利活用等

２．｢道の駅｣事業について

　　　なぜ、地方は補助金をもらっても、衰退するのか。道の駅の約８割は行政が設置

　　　(公共事業)

３．さくら咲くプロジェクト佐川高校と地方創生について

　　　議員活動の見える化、ふるさとを愛する気持ち、希望、愛着、町政への参加で

　　　次世代へ関心を持ってもらう。

４．安全運転サポート車の購入補助制度について

　　　高齢ドライバーを事故から守る取り組みについて

５．町墓地公園について

　　①　墓地の管理状況について。

　　②　残墓地区画数について。

　　③　残墓地があれば、広報等で周知すべき。

5 森正彦
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